

[Día 9] Cristo Rey

Ejercicio Espiritual para Jóvenes

Entonces tú eres Rey, le preguntó Pilato, a nuestro señor Jesucristo y el señor respondió con lo cual estaba aceptando su sentencia de muerte, pero dijo la verdad, sí yo soy Rey para eso he venido al mundo para dar testimonio de la verdad.

Querido joven, querida joven hemos terminado con las meditaciones anteriores la primera semana de los ejercicios. Pues bien, ahora empieza la segunda, aunque no sean exactamente siete días o seis, lo que sean, los que haya demorado se llaman semanas por los temas que se tocan y así los divide San Ignacio en cuatro semanas. Empezamos la segunda ahora y esta segunda semana empieza con un tema muy importante que es lo que acabo de mencionar indirectamente al principio es que Jesucristo es rey y como rey nos llama.

Pero primero dos palabras Jesucristo es rey Jesucristo Nuestro Señor es rey del universo rey porque es Dios y Rey también por derecho de conquista porque en la cruz nos compró, nos redimió, redimir significa eso, recomprar con su sangre porque nos habíamos apartado por el pecado y vuelve a hacernos, nos vuelve a ser amigos de él y amigos del padre gracias a su sangre.

Entonces ese rey que dio hasta su última gota de sangre por redimirnos por comprarnos, nos invita a algo y San Ignacio hace lo siguiente, nos pone a pensar en alguna persona, él habla en un algún rey de su tiempo, en este momento no hay Rey, no hay Reyes. Los políticos a veces por lo general no son muy ejemplares como para ponernos en una... pensemos en alguien que tenga autoridad moral para mí, que sea una buena persona y que me invita a hacer algo, en lo cual esa persona también se involucra, que me invita a que lo acompañe, una persona que tiene más autoridad que yo, que es más Santa que yo, que es más buena que yo, que es más grande que yo todo y sin embargo me dice por favor acompáñame a hacer esto yo lo haré contigo pero ayúdame. Ponerme en una encrucijada a mí mismo psicológica, en el sentido que me lo imagino de que yo no puedo decir que no, ante tal persona, no puedo decir que no, y entonces si le digo que no, soy un malvado, un vago un... sí, no puede ser que sea bueno.

Entonces eso lo trasladamos a Jesucristo Nuestro Señor que a todos nos llama a seguirlo a conquistar el mundo, de infieles es decir a convertirlos a la fe, empezando por mí mismo convertirme yo. Es un rey que quiere conquistar los corazones, un corazón que busca otros corazones, me llama a la pelea, la pelea contra el mal, contra el pecado, contra el demonio, contra la carne, contra el mundo él me llama.

Acaso le voy a decir que no a Jesús sé quién es Jesús, Creo en Jesús, supongo que sí si llegaste a este video, eres capaz de decirle que no, porque te llama a ti a mí a todos nos llama y es más San Ignacio dice todos los que tienen uso de razón van a decir que sí, si no le digo que sí a Jesús, estoy medio loco porque es ser medio loco no querer ser santo y no querer seguir a Jesús. Lo decimos con una poesía:

Yo para qué nací, para salvarme, que tengo que morir es infalible, dejar de ver a Dios y condenarme triste cosa será, pero posible, ¡Posible! y río y duermo y quiero holgarme, ¡Posible! y tengo sed de lo visible ¿qué hago? ¿en qué me ocupo? ¿en qué me encanto? Loco debo ser si no soy santo.

Bueno loco debo ser si no sirvo a Jesús que es mi Santidad en concreto el principio y fundamento, he sido creado para alabar, hacer reverencia y servir a Dios nuestro señor. Ahora con Jesucristo Nuestro Señor es, he sido creado para imitar a Cristo, para servir a Cristo, para que él sea mi rey es lo mismo.

Dios se hizo hombre ¡la gran novedad! y San Ignacio va a decir algo más, no solamente los que no estén medios locos van a decirle que sí a Jesús, sino también quieran dar ¡un paso más! San Ignacio nos invita a dar un paso más, a ver, a ver, su instinto los jóvenes que un poco se está perdiendo, instinto de más instinto de la magnanimidad vamos, vamos, hay que darlo todo si no lo doy todo en la juventud ¿cuándo lo voy a dar? Hay que dar más y para dar más entonces pon en oración San Ignacio que dice señor aquí estoy me entrego a ti y estoy dispuesto a sufrir, a pasar noches en vela, en ver lo que haga falta (está en un ambiente de milicia un ambiente) pero lo que sea nuestra vida señor aquí estoy aquí estoy quiero hacer tu voluntad y si tengo que sufrir, sufro, porque sufrir contigo es no sufrir en definitiva con la compañía de Jesús quién sufre. Él sufrió por nosotros.

Pues bien, las tres preguntitas que nos vamos a hacer en este día:

Primero como siempre son un poco obvias, pero no importa me parece que vienen, primera pregunta ¿Creo que Jesucristo es Rey? primera pregunta quizás que nunca me lo habían dicho en la vida es algo que la teología progresista no lo menciona mucho ¡Cristo es Rey! es parte de nuestra fe.

Segundo suponemos que aceptamos eso si no aceptamos ya bueno suponiendo que aceptamos que es Rey ¿Me doy por aludido en su llamado? a seguirlo como Rey me doy aludido, en aquel predicar el evangelio o en aquel convertido me lo pide para mí, pero también por medio mío para los demás, que yo ayude, pero sobre todo para mí. Me siento aludido o no.

Tercero ¿Qué estoy dispuesto en concreto a hacer para seguir el llamado de este Cristo Dios hecho hombre rey del universo?

Si hay un Rey hay una Reina, no nos olvidemos de pedirle ayuda siempre a nuestra madre del cielo y sobre todo en estos momentos tan importantes de los ejercicios.

Ave María adelante

Hasta mañana si Dios quiere. **¡Qué viva Cristo Rey!**